



APPEL À PROJET « FRONTIÈRES »

mardi 24 juillet 2018

Le collectif artistique féministe PRENEZ CE COUTEAU lance son troisième appel à projet d'exposition !

Cette année, le collectif souhaitant mettre à l'honneur « les artistes minorisé.e.s » a choisi de réaliser sa prochaine exposition, qui aura lieu au printemps 2019 en région parisienne, sur le thème des frontières.



Envoyez votre candidature à **prenezcecouteau[a]gmail.com** avec « FRONTIÈRE/S » en objet.

CONDITIONS D'ENVOI :

Pour les vidéos ou sons, inclure un lien de visionnage ou d'écoute, ou joindre un extrait via une plateforme de transfert de fichier.

Pour le reste, format PDF obligatoire.